

Ressort: Vermischtes

Medien: Flugzeug in Pakistan abgestürzt - Über 40 Personen an Bord

Islamabad, 07.12.2016, 13:27 Uhr

GDN - Im Norden Pakistans ist am Mittwoch offenbar ein Passagierflugzeug abgestürzt. Mehr als 40 Personen seien an Bord gewesen, heißt es in Medienberichten.

Zuvor war berichtet worden, dass das Flugzeug vom Radar verschwunden sei. Die Maschine der Pakistan International Airlines war auf dem Weg von Chitral in die pakistanische Hauptstadt Islamabad. Ob es Überlebende gab, war zunächst unklar. Weitere Details lagen zunächst nicht vor.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-82046/medien-flugzeug-in-pakistan-abgestuerzt-ueber-40-personen-an-bord.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com